Direccion de Economia Social Boletín semanal

Semana 12. Marzo 16 al 22.



INICIO ACADEMIA DE ECONOMÍA SOCIAL PARA LA UTCJ.



Martes 18 de marzo del 2025. Iniciamos el módulo 1: Sociedades cooperativas en la Economía Social para un grupo de 18 personas registradas en el programa de Incubación de Empresas de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez.





PROGRAMA ANUAL DE EVALUACIÓN PAE 2025.

Miércoles 19 marzo de 2025. Participamos en el Taller de Capacitación del Programa Anual de Evaluación "PAE 2025", en el cual se presentaron los siguientes puntos: bienvenida y presentación de entes públicos, resultados de la evaluación participativa del año 2024, publicación de PAE, registro estatal de evaluadores del estado de Chihuahua, selección de la Instancia Técnica de Evaluación ITE, presentación del ranking de evaluadores, cronograma de ejecución de PAE, sugerencias y consideraciones.

Dentro de la presentación se comentó sobre los criterios de selección para determinar los programas presupuestarios a evaluar, el número de evaluaciones por tipo de evaluación, los programas presupuestarios por dependencia u organismo descentralizado a evaluar, entre lo que destaca que por parte de la SIDE se evaluará el programa de "Apoyo al Fomento de le Economía Social" en un tipo de evaluación de "en tiempo real".

Finalmente se presentó el cronograma para las evaluaciones en tempo real donde se destaca que del 12 al 19 de mayo del 2025 se arranca con la evaluación, del 12 de mayo al 31 de julio del 2025 se lleva a cabo y la evaluación concluye el 17 de octubre del año en curso.

REUNIÓN TECNOLÓGICO DE CHIHUAHUA I.

Miércoles 19 marzo de 2025. Asistimos a una reunión con Maestras del Tecnológico de Chihuahua I y un grupo de jóvenes rarámuris quienes están sumamente interesados en conocer el esquema de funcionamiento general de una Cooperativa, para visualizar si se apega a los objetivos que ellos planean concretar.





Las docentes forman parte del NODESS que el Tecnológico está impulsando y comentan que están en pláticas con las Sociedades Cooperativas del Ranchero Solidario de Anáhuac y la Cooperativa de y Préstamo del Frente Democrático Ahorro Campesino en Cuauhtémoc, a fin de que se integran a los trabajos del Nodo. Por lo anterior aprovechamos para realizar la presentación institucional de Programa de Apoyo para el Fomento a la Economía Social donde destacamos los apoyos a los grupos productivos para que se conformen como Cooperativa. Los jóvenes tienen varias iniciativas que buscan apoyar tanto económica como socialmente a varias Comunidades rarámuris de la Sierra Tarahumara.

Finalmente se refrendó el apoyo de la SIDE de trabajar con el NODESS como un aliado estratégico; uno de los acuerdos importantes fue el de realizar un convenio de Colaboración entre la SIDE y el Instituto.





VINCULACIÓN JEFATURAS INDUSTRIAS CREATIVAS -12C.



Miércoles 19 de marzo del 2025. Realizamos labor de vinculación entre representantes de la Jefatura de Industrias Creativas de la UACJ y el Instituto de Innovación y Competitividad, para presentar detalles del programa Hack Knights, el cual consiste en un evento de promoción al emprendimiento innovador y creativo en el cual los asistentes deberán de realizar y validar un modelo de negocios, trabajando en equipo. El evento está programado para el 3,4 y 5 de mayo.





REUNIÓN CON EL TECNOLÓGICO DE JIMÉNEZ.

Jueves 20 marzo de 2025. Sostuvimos una reunión con docentes del Tecnológico de Jiménez y un grupo de mujeres dedicadas a la producción de diferentes productos de la región como micro dosis de orégano, pomadas, plantas medicinales productos de maíz, entre otros. En la reunión estuvo presente la Dra. Alba Ogaz directora del Tecnológico y el Mtro. Hugo Flores jefe del departamento de ciencias económico administrativas del Tecnológico y quién fue el promotor para llevar a cabo esta reunión.

El objetivo fue el de platicar sobre los diferentes apoyos que ofrece la SIDE tanto para Cooperativas como grupos productivos. También se realizó una presentación de algunos de los proyectos con que trabajan actualmente las mujeres y la intención en formar una o varias Cooperativas.

Se envió la información de forma digital de los requisitos a cumplir y se acordó que la siguiente semana, presentarán una propuesta de agenda o calendario de trabajo donde se establecerán las distintas acciones llevar a cabo.

Al final se agradeció por parte de la Dra. Alba el apoyo y disposición que tiene la SIDE en atender prontamente las necesidades de este tipo de proyectos de economía social.





ATENCIÓN A USUARIOS.



Viernes 21 de marzo del 2025. Recibimos la visita en las instalaciones de la SIDE Juárez, de Odilia Carlos, José Ángel y Antelmo Ortiz, para conocer detalles sobre los servicios de la SIDE en el área de constitución legal cómo cooperativas. Se brindó toda la información sobre el proceso correspondiente y nos ponemos a sus órdenes para brindar todo el acompañamiento durante el proceso completo.



CREATIVITE BOUTE AC.



Viernes 21 de marzo del 2025. Atendimos a los representantes Creativite Boute AC e ICATECH Juárez, dentro de las instalaciones de la SIDE Juárez, con el objetivo de conocer sobre sus actividades de apoyo a población vulnerable del sur oriente de Ciudad Juárez y conocer sobre los programas de apoyo que brinda la Dirección de Economía Social para grupos productivos y constitución legal de cooperativas. Se les compartió información sobre cómo se presenta el expediente ante el Comité Evaluador y al mismo tiempo solicitamos su apoyo para agendar una reunión directamente en sus instalaciones para conocer más detalles sobre los grupos productivos.





